

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan berbagai penjelasan dalam pembahasan permasalahan pada sub bab sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa :

1. Praktik jual beli bibit semai Di Desa Janti Kecamatan Papar Kabupaten Kediri sudah sesuai dengan rukun dan syarat jual beli yang sesuai dengan syariat Islam. Di mana adanya pemilik bibit semai sebagai penjual dan petani sebagai pembeli, kemudian terdapat akad ijab qabulnya yang mana antara penjual dan pembeli melakukan akad di tempat yang sama dan melakukannya atas dasar suka sama suka. Selanjutnya terdapat barang yang diperjual belikan yakni bibit semai yang sudah memenuhi syarat sebagai barang suci, barang yang dapat dimanfaatkan serta barang milik sendiri. Dan adanya nilai tukar pengganti barang dengan menggunakan uang yang sudah disepakati dengan jumlah yang dinyatakan jelas oleh penjual.
2. Implementasi etika bisnis Islam terhadap perilaku jual beli bibit semai secara keseluruhan masih belum seutuhnya dilaksanakan dan masih ada penyimpangan yang tidak sesuai dengan etika bisnis Islam. Seperti masih adanya pembeli yang menjual bibit dengan mutu yang tidak baik sehingga mengakibatkan kerugian pada pembeli hingga gagal panen. Kemudian terjadi ingkar janji antara kesepakatan yang sudah disepakati yaitu dalam hal pengiriman barang yang tidak sesuai perjanjian di awal menyebabkan pembeli harus konfirmasi ulang dan menunda waktu tanam. Serta pembeli yang tidak melunasi hutang dari kesepakatan waktu pembayaran.

B. SARAN

1. Bagi Kampus diharapkan memperbanyak literatur buku, artikel maupun jurnal yang lebih lengkap untuk memudahkan mahasiswa mencari data dan referensi penelitian.
2. Bagi Prodi Ekonomi Syariah diharapkan bisa lebih memberikan penjelasan materi yang dihubungkan dengan permasalahan yang ada di masyarakat agar mahasiswa lebih banyak mengenal dan mempraktikkan ilmu yang di dapat kepada masyarakat sekitar.
3. Bagi Peneliti selanjutnya diharapkan mampu meneliti lebih dalam dan menemukan temuan menarik selanjutnya seperti mengungkap proses penanaman bibit dari awal hingga siap tanam, dan proses paking bibit yang baik.